



WGL

Wählergemeinschaft Langelsheim und für den Landkreis Goslar



... beim

Diesmal waren wir gemeinsam mit einer Redakteurin der Goslarschen Zeitung bei Maria und Thomas Wietig im Hotel "Zum Löwen" in Langelsheim zu Besuch.

Da Thomas Wietig eine auswärtige Hochzeitsfeier vorbereitete, wurden wir von seiner Ehefrau Maria freundlich begrüßt und durch das Haus geführt. Sie zeigte uns das Restaurant, den Saal, die Küche und den Garten.





Dabei erzählte sie uns etwas über ihren Betrieb:

Das Hotel »Zum Löwen« befindet sich bereits seit 1960 im Familienbesitz. 1993 übernahmen Maria und Thomas Wietig die Führung des Unternehmens. Seitdem ist viel passiert. So wurde das Hotel und hier vor allem die Zimmer stetig modernisiert, um Veranstaltungen, Feierlichkeiten und Übernachtungen den passenden Rahmen zu geben.

In den letzten Jahren wurde insbesondere der Catering-Bereich immer weiter entwickelt und ausgebaut. Heute wird ein Full-Service angeboten, der neben der kompletten Organisation und dem Catering ein umfangreiches Equipment enthält.

Ob überregionale Events wie ein Formel 1-Rennen oder regionale Events wie die Jubiläen regionaler Großunternehmen mit bis zu 2.500 Gästen – die Liste der Referenzen ist inzwischen lang.

Bis zu 200 Personen können ungestört im modernen Ambiente des Großen Saales feiern. Und wenn das nicht ausreicht, kann der Saal um den kleineren Saal direkt daneben erweitert werden. Die Einrichtung des Saales mit Tischen und Stühlen erfolgt nach den Wünschen des Gastgebers.

Die herrliche Terrasse mit einer angrenzenden Rasenfläche ist für ca. 150 Personen ausgelegt. Sie kann komplett überdacht bzw. beschattet werden (Südseite).



Der Betrieb bildet im Bereich Restaurantfachmann/Frau und Koch/in aus. Neben dem Stammpersonal werden speziell am Wochenende oder bei Großveranstaltungen, Aushilfskräfte zur Unterstützung im Bereich Service beschäftigt.

Bei einem Imbiss, für den wir uns ganz herzlich bedanken, beantworteten Maria Wietig und ihr Sohn Giuliano geduldig alle unsere Fragen.





Es war ein schöner Nachmittag mit vielen neuen Informationen.

Wir bedanken uns bei Familie Wietig für die freundliche Aufnahme und wünschen alles Gute.

Weitere Informationen finden Sie hier:

http://www.hotelzumloewen.net/hotel-zum-loewen-4.html